



El Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- juntó la oración del Maghrib (atardecer) y el Isha (la oración de la noche), rezando las tres postraciones del Maghrib y dos postraciones el Isha con una disposición a la oración (iqama).

Narró Abdullah Ibn Omar -Al-lah esté complacido con ambos-: “El Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- juntó la oración del Maghrib (atardecer) y el Isha (la oración de la noche), rezando las tres postraciones del Maghrib y dos postraciones el Isha con una disposición a la oración (iqama)”.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Muslim]

Este hadiz aclara cómo el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- juntó la oración del Maghrib (atardecer) y el Isha (de la noche), estando en Muzdalifa y después de llegar de Arafa: rezó las tres postraciones del Maghrib y acertó las cuatro unidades de la oración del Isha a dos postraciones, haciendo el Adán una sola vez para las dos oraciones y una disposición a la oración (iqama) para cada rezo.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/10623>

